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Ante casos de suicidio, Concejo Distrital pide celeridad sobre 
Política Pública de Salud Mental  

 
En el marco del informe de gestión de la Secretaría de Salud, el titular de la 
dependencia, Harold Durán, reveló que este año se han atendido 333 casos de 
intentos suicidas en la ciudad, ante este crítico panorama de salud mental la 
concejala Kelly Ortiz Calao y otros corporados solicitaron a la dependencia que se 
culmine con la formulación de la Política Publica de Salud Mental en el Distrito. 
 
``Este Concejo por mi iniciativa aprueba el proyecto de los lineamientos para la 
formulación de la Política Pública de Salud Mental y Consumo de Sustancias 
Psicoactivas en el Distrito.  Tenemos problemática en aumento y hace poco un 
hombre se suicidó, niños en instituciones educativas que manifiestan permanente 
esta intención de quitarse la vida y se ha tratado de abordar esta situación para que 
no logren esta terrible acción``, manifestó Ortiz Calao ante la plenaria.  
 
Sobre esta solicitud desde la Corporación Edilicia, el Secretario de Salud informó 
sobre el proceso, ``hace tres semanas esta iniciativa se encuentra en la Oficina de 
Subcontratación con el objetivo que este publicado en página web de hoy a 
mañana. Es importante decir que durante el 2022 los casos notificados como 
intensos suicidas no se consumaron, eso nos mantiene a nivel nacional como un 
distrito con baja tasa de mortalidad por suicidios completamos en 4.7% por cada 
100 mil habitantes, nos mantenemos en la tasa baja ante el comparativo de 18% 
por 100.000 habitantes que se encuentra a nivel nacional``, agregó Durán. 
 
El Concejo Distrital continuará en el seguimiento con la dependencia de Salud sobre 
la evolución de la Política Publica de Salud Mental para los barranqueños.  
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